

„Lobpreis von Jericho“

Es handelt sich um einen großen Lobpreis, der sieben Tage hindurch fortgesetzt wird, und indem wir den sicheren Sieg Gottes ausrufen. Es ist weder eine Fürbitte, noch ein inständiges Bittgebet, sondern die Ausrufung des Sieges des Herrn, eine Form des Gebetes, das den Glauben und die Innigkeit anregen

Man betet *das Jericho-Gebet* in Gruppen, in Familien oder in Gemeinschaften, **sieben Tage** hintereinander, mit einer Reihe von Lobgesängen, die durch Worte des Lobpreises unterbrochen werden und zwar jeden Tag zur gleichen Zeit, eine Stunde lang.

Damit das Wort Gottes die Innigkeit unseres Gebetes fördert, sollten wir täglich den Text über die Einnahme Jerichos lesen (Jos 6, 1-21) ebenso den Psalm 145: „Ich verherrliche dich o König, mein Gott.“

Endlich am siebten Tag sollte, über den ganzen Tag verteilt, das Wort Gottes aus Josua noch einmal verlesen, der Rosenkranz einmal gebetet und der Psalm 145 siebenmal rezitiert werden.

Man kann das Jericho-Gebet gleichzeitig auch mit einem besonderen Fasten, einem Verzicht, einem Opfer oder einer Buße, während der sieben Tage, unterstützen.